

《单词百科:out-patient是什么意思?out-patient怎么发音?out-patient的解释和用法》

英语单词out-patient是什么意思?out-patient怎么读?out-patient怎么发音?简答网为您整理了out-patient的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



out-patient怎么读

out-patient的读音:[ˈa t'pe nt]

out-patient的意思

1、n.门诊病人;

out-patient的相关词组

1、age out 老化;超龄

- 2、average out 达到...的平均数，以...的平均数为结果;求出...的平均数;
- 3、ask out 请（某人）外出;
- 4、As it turns out 最终证明后来发现;
- 5、arise out of 产生于，起因于;
- 6、argue out 把...辩清楚;
- 7、all out 全力以赴地;好好儿;
- 8、act out 演出;表演;实行;实现;
- 9、a fish out of water 离水的鱼，不得其所的人;
- 10、buy out 买下...的全部股份;赎买;购空存货;
- 11、butt out 别管闲事;
- 12、bust out 因考试不及格被大学等开除;花儿突然开放;突然开始;逃出，脱逃;
- 13、burst out laughing 突然笑起来;纵声大笑;
- 14、burst out doing 突然爆发了
- 15、burst out crying 突然哭起来;
- 16、burst out 大声喊叫;突然发生;迸发;
- 17、burnt out [体]运动员黄金时代已过的;
- 18、burned out [机] 烧完;
- 19、burn out 烧尽;熄灭;耗尽体力;筋疲力尽;
- 20、out-patient department 门诊部;

out-patient的双语例句

- 1、General out-patient attendances refer to cases seen by doctors.

普通科到诊人次指由医生诊治的个案。

2、Figures include out-patient attendances at Correctional Institutions.

数字包括惩教机构内 门诊 到诊人次.

3、SSS patients received AAI , DDD or VVI mode pacemakers were followed-up in out-patient clinic.

门诊随访132例 置入不同模式起搏器的SSS患者.

4、The out-patient department is a hospital service of window way and the most front line section.

门诊 是医院服务的窗口和最前沿的部门,面临巨大就诊压力.

5、Shek Mun Road is the out-patient department (minutes).

石门路是是门诊部 (分).

6、You can go to the out-patient department.

你可以去门诊部.

7、Includes Registration and Doctor's fees at the Out-patient Department.

包括 门诊 登记费及医生费.住院检查及其他费用另计.

8、Especially the out-patient department and emergency department clothing.

尤其是门诊部和急诊部服装.

9、Out-Patient Department (OPD), Taipei Medical University Hospital.

台北医学大学附设医院 (门诊) “ , ”

10、Jiangsu Road, there are 19 medical schools out-patient counseling and competitive.

江苏路19号医学院内有心理咨询 门诊,收费不高.

11、Please come back for the results in the X-ray department of out-patient part.

请到我们 门诊 X 光科取结果报告.

12、The business enterprise diagnosis is an out-patient service to cure business

enterprise paroxysm science.

企业管理诊断就是一门诊治企业疾病的科学.

13、ObjectiveTo study the infection condition of syphilis out-patient clinic .

了解 门诊 就诊人员梅毒感染情况.

14、Health operates 64 general out-patient clinics, providing accessible and affordable primary care to the public.

卫生署设有64间普通科诊所, 为市民提供方便廉宜的诊治服务.

15、If you do not require surgery you can be treated as an out-patient .

不必动手术的可在 门诊 就医.

以上是简答网为您整理的out-patient怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/out-patient>